

Unidad de Procesos y Automatización

Experiencia en el teletrabajo y en el trabajo presencial de los efectos de la pandemia COVID en la UPA, con ventajas y desventajas.

27 de enero 2021

Ventajas:

- Hemos aprendido a teletrabajar y a adaptar nuestras rutinas al teletrabajo, sin menoscabo de la atención a usuarios, bibliotecas y equipos de trabajo establecidos, como Redes y Sideral. Flexibilidad y disponibilidad para el cambio del personal.
- Realizamos reuniones virtuales, que en muchos casos resultan más dinámicas y productivas que las reuniones presenciales.
- Hemos establecido canales estables propios para compartir documentación e información.

Desventajas:

- Algunas de las reuniones virtuales, sobre todo en el caso de reuniones de trabajo o formativas con personas externas a la BUZ, no suplen las ventajas de coordinación, retroalimentación y diálogo de las reuniones presenciales.
- Carencias en destrezas informáticas.
- Sensación de aislamiento y desconexión.

Un par de reflexiones:

- Es deseable la inclusión de experiencias virtuales dentro del trabajo presencial.
- Es imprescindible disponer de canales informáticos compartidos que favorezcan la coordinación y el intercambio de información.